

# Apotheken vor Ort stärken – statt ins Ausland verdrängen!

Gemeinsam mit dem Ersten Beigeordneten Michael Kleudgen habe ich die Blumenapotheke in Nauort besucht und mich mit Inhaber Michael Grote über die aktuellen Herausforderungen der Apotheken in Rheinland-Pfalz ausgetauscht.

Unsere Apotheken leisten Tag für Tag Enormes: Sie beraten persönlich, sind in Notfällen sofort erreichbar und sichern die wohnortnahe Versorgung mit wichtigen Medikamenten. Dieses Engagement verdient Respekt und faire Rahmenbedingungen!

Leider bestellen immer mehr Menschen Medikamente über Online-Apotheken, oft verführt durch prominente Werbung und vermeintlich günstigere Preise. Doch diese Anbieter sitzen meist im Ausland, zahlen dort andere Steuern und tragen nicht die Verantwortung für die Gesundheitsversorgung vor Ort. Der persönliche Service, die Beratung im Krankheitsfall und die schnelle Hilfe, wenn ein Medikament dringend gebraucht wird – all das kann ein Online-Versand nicht ersetzen.



Gerade im ländlichen Raum brauchen wir unsere Apotheken als Teil der Daseinsvorsorge. Politik und Gesellschaft müssen gemeinsam dafür sorgen, dass die betrieblichen Rahmenbedingungen verbessert, die Bürokratie abgebaut und die Leistungen fair vergütet werden.

Wir sprachen auch über die Lage vieler Apotheken und diese wurde als besorgnisserregend angesehen.

↖ Immer mehr Apotheken müssen schließen, weil Bürokratie, Fachkräftemangel und eine unzureichende Vergütung die wirtschaftliche Grundlage zerstören.

Die Blumenapotheke zeigt, wie Zukunft geht:

- ✓ Sie hat eine eigene App entwickelt, mit der Kundinnen und Kunden Medikamente bequem vorbestellen können.
- ✓ Sie bietet Überprüfungen von Medikamentenplänen an – ein wichtiger Beitrag für die Sicherheit von Patientinnen und Patienten.
- ✓ Und sie ist immer ansprechbar, wenn schnelle Hilfe gebraucht wird.

Dieser persönliche Service, die Fachkompetenz und das Engagement sind durch nichts online zu ersetzen. Wer hier bestellt, sorgt dafür, dass Beratung, Notdienst und Versorgung in unseren Orten erhalten bleiben. Ein herzliches Dankeschön an Michael Grote und sein engagiertes Team der Blumenapotheke!